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皆さん、こんにちは。最近、日々暖

かく、街中では桜の花が所々で綺麗に

咲き、春を感じる時季になってきまし

た。来週は、岐阜中ロータリークラブ

も恒例の観桜例会が開催されます。当

日は桜の花が満開であることを願い

たいものです。 
さて、今日は 4 月 1 日です。多くの

会社では、今日から新年度となり、今

年度の目標に向かって、皆さんも会社

の方で挨拶をされたかと思います。誰

もが昨年以上に良い年になるよう、期

待し決意する日だと思います。ただ、

今年は例年と違い、今日から消費税が

3％アップしました。消費税アップの

影響から先月まで、小売店を中心に駆

け込み消費があり、今月以降の消費冷

え込みが気になるところです。 
期待と不安が混在する新年度のス 

タートではありますが、私自身を振

り返ると、会長職も残すところ 3 ヶ

月となりました。残り少ない期間で

はありますが、最後まで精一杯務め

てまいりますので、皆さんのご理解

とご協力をお願い申し上げ、本日の

挨拶とさせていただきます。本日も

どうぞよろしくお願いいたします。 
 

定例理事会報告 
幹事 渡辺成洋 

＜審議事項＞ 
第 1 号議案 
4 月・5 月プログラムの件 
4 月 1 日（火）講師：宇野正志氏 

 テーマ：よりみちコンサート 
4 月 15 日（火）講師：未定 

 （内木一博会員担当） 
4 月 22 日（火）講師：中島克己氏 

（岐阜市教育委員会） 
テーマ：みんなの森 ぎふメディア

コスモスの紹介 
5 月 20 日（火）講師：未定 

（八木好郎会員担当） 
5 月 27 日（火）講師：未定 

（柴田和夫会員担当） 
卓話内容が決まり次第報告します。 
第 2 号議案 新入会員会費の件 
 新入会員入会予定者に関して、入会

が事業年度末になるため、会費の月割 

りを頂かないことで決定しました。 
第 3 号議案 地区事業の負担金の件 
 ゴルフ大会や麻雀大会の会費負担

について、渉外費で随時負担するかを

会長・幹事にて専決する。（会費の半

額負担） 
＜協議報告事項＞ 
1.職場例会の件 
よこひら亭にて開催予定。簡易の健

康診断ができることを周知する。案

内は、近日中にする予定。事業計画

書は次回の理事会にて審議予定。 
2.岐阜中RC の財政状況報告 
現状は非常に厳しい状況であり、近

いうちに役員会にて協議し、方針を

決めていきます。 
※次回理事会は 4 月 22 日（火）例会

終了後に変更されました。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★誕生日おめでとうございます★ 
安藤元一君 
還暦を過ぎてから、毎年身体のパ

ーツに故障が起きています。さて、

今年はどこに起こることやら・・・。 
中島敏博君 

59 歳になります。還暦まであと一

年です。おそろしいです。 
 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 
 

平成26 年4 月 8 日(火) 
第1100回例会 第1022号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席17名 66.67％ 
[行事]卓話『よりみちコンサート』 

ピアノパフォーマー ウーーノ

宇野正志様 
担当 公共イメージ委員会

第１０９９回 

平成２６年４月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]ピアノパフォーマー 

 ウーーノ 宇野正志様 
[ビジター] 

第１１０１回 

平成２６年４月１５日（火） 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

 担当 副S.A.A.

 


